

Stadtzeitung Karlsruhe vom 21.11.2008

Das Entenrennen bringt 15 000 Euro ein

Die 7 000 knallgelben Gummi-Enten, die während des Fests in der Günther-Klotz-Anlage zu Wasser gelassen wurden und sich unter den Augen von 10 000 Menschen zum zweiten Mal ein Schnabel-an-Schnabel-Rennen lieferten, sind wahre Erfolgsgaranten. 15 000 Euro Reinerlös konnte der Serviceclub „Round Table 46 Karlsruhe“ als Veranstalter kürzlich gemeinsam mit Erstem Bürgermeister Harald Denecken, der als Schirmherr firmierte, an die Stiftung „SMA Deutschland“ überreichen. Mit der Summe werden Kinder im Raum Karlsruhe unterstützt, die an spinaler Muskelatrophie leiden. Dabei handelt es sich um eine Erkrankung der Nervenzellen, die für die willkürlichen Bewegungen der Muskulatur, wie Krabbeln, Laufen, Kopf- und Halskontrolle zuständig sind. -red-



ERFOLGREICHE RENNENTEN: Einen Scheck über 15 000 Euro überreichte „Round Table 46 Karlsruhe“ an die Stiftung „SMA Deutschland“. Foto: pr